

Aminatu Haidar, desde su casa en El Aaiún: 'Seguiré con mi lucha hasta el final'



Haidar, con su amiga Galia El Jimmi, en su casa de El Aaiún.

Erena Calvo (Enviada especial) | El Aaiún (Sáhara Occidental)

Tumbada en su cama, [ya en su casa de El Aaiún](#) (capital administrativa del Sáhara Occidental), Aminatu Haidar se ha mostrado hoy "muy fuerte" y aunque dice que le quedan dos meses por delante para recuperarse de su débil estado de salud tras la huelga de hambre, la activista **seguirá con su lucha "hasta el final"**

Lo hace, continúa, por su pueblo y por la independencia del Sáhara Occidental. La saharai, muy emocionada, ha dado las gracias a todos los saharauis que ayer -desafiando la represión

marroquí y la fuerte presencia policial en las calles- **salieron sin miedo a manifestarse** y a darle la bienvenida lanzando proclamas independentistas.

"Ahora tengo que recuperar mi salud, como mínimo dos meses **para descansar un poco**, pero puedo asegurar que voy a seguir mi lucha hasta el final", señaló Haidar en una entrevista con medios españoles desde su cama en el hogar familiar.

El hijo pequeño de Haidar, Mohamed El Kassimi (13 años), **no se separa ni un momento de su madre** y no puede evitar dejar correr algunas lágrimas. "Cuando lo vi, nada más llegar en el coche a casa desde el aeropuerto, tuve miedo porque se tiró al vehículo, se subió encima de él y me asusté un poco".

Aminatu todavía no podrá ingerir alimentos en un tiempo. Su médico ha empezado hoy a suministrarle suero. "**Tenemos que ir muy poco a poco ahora**", ha dicho Haidar, sonriente y con su amiga Galia El Jimmi, vicepresidenta de la Asociación Saharaui de Víctimas de Violaciones Graves de los Derechos Humanos (Asvdh), dándole la mano en todo momento.

La activista, que ya ha puesto fin a su huelga de hambre [que mantuvo durante 32 días](#), quiso agradecer la ayuda que ha recibido de la sociedad española a lo largo de su estancia en el aeropuerto de Lanzarote, **después de ser expulsada de Marruecos** el pasado 14 de noviembre.

"**Lo que me alimentaba diariamente en España era este gran apoyo**", manifestó Haidar, quien se acordó de "actores, parlamentarios, escritores, concejales, asociaciones, todas las personas que han venido de todas las comunidades autónomas" y, sobre todo, de la Plataforma creada para apoyarle, que ha sido su "familia" este tiempo